

Mitteilung

im: **Ausschuss für Planung, Verkehr und Stadtentwicklung**

zur Kenntnis im: **Ortsbeirat Nordstadt**

Betreff: Sanierung des Schönblicks und der Haußerstraße

Bezug: Vorlage 240/2012
Anlagen: Bezeichnung:

Die Verwaltung teilt mit:

Nachdem die Stadtwerke für beide Straßen den Bedarf sehen, die Hausanschlüsse für Wasser und Strom, die ca. 54 Jahre alt sind, zu erneuern, verschiebt sich ein Großteil der Baumaßnahmen nach 2013. Die mit Vorlage 240/2012 beschlossenen Sanierungsmaßnahmen sollen nun wie folgt abgewickelt werden.

Schönblick

Die Stadtwerke beginnen bereits im November dieses Jahres mit ihrem Jahresunternehmer die Hausanschlüsse zu erneuern. Pro Woche sollen dabei zwei bis drei der insgesamt 37 Hausanschlüsse erneuert werden. Parallel dazu wird der Jahresunternehmer von der Stadt beauftragt, punktuell Schadstellen und Unebenheiten in der Fahrbahn zu beseitigen. Dadurch ist es möglich, den Verkehr im Schönblick ständig aufrecht zu erhalten. Für die Bushaltestellen gilt, dass diese allesamt, sofern das technisch möglich ist, mit Sonderborden ausgestattet werden.

Im Frühjahr 2013 wird dann auf Grundlage einer öffentlichen Ausschreibung ein Dünnschichtbelag über die gesamte Länge der Straße aufgebracht. Dafür wird es notwendig sein, die Straße für eine halbe Woche zu sperren.

Haußerstraße

Die Stadtwerke beginnen wie im Schönblick noch dieses Jahr mit der Erneuerung der Hausanschlüsse, von denen wegen der schwierigen Verhältnisse auf den Privatgrundstücken (steile Hanglage) nur ein bis zwei pro Woche hergestellt werden können. Diese Arbeiten werden sich bis zum Beginn des Sommers 2013 hinziehen. Auch hier gilt, dass Fahrbahnschäden auch punktuell parallel ausgebessert werden sollen.

Die Haltestellen, die bisher nur provisorisch hergestellt sind, sollen auf der Grundlage einer gesonderten Ausschreibung, die ebenfalls noch 2012 auf den Markt kommen soll, im Frühjahr / Sommer 2013 erstmalig hergestellt werden. Die Belagssanierung mit einem Dünnschichtbelag soll noch dieses Jahr für die Ausführung im Jahr 2013 ausgeschrieben werden. Auch in der Haußerstraße wird dann für eine knappe Woche der Verkehr aus der Straße genommen werden. Was den Busverkehr in der Haußerstraße angeht überprüfen die Stadtwerke derzeit, wie während der gesamten Bauzeit die Buslinie verlegt werden soll.

Die Verwaltung wird die Anwohnerinnen und Anwohner in den nächsten Tagen jeweils zu einer öffentlichen Infoveranstaltung einladen.